
 

 

Santana de Parnaíba, 3 de outubro de 2023. 

 

 

Ofício n° 150/2023  –  Sabrina Colela 
 

Assunto: Remoção das linhas para redução de velocidade 

 

Senhor Secretário, 

 
Com meus cumprimentos iniciais, sirvo-me deste expediente para solicitar a 

Vossa Senhoria, para que tome as devidas providências junto ao setor competente para a 
remoção das linhas de redução de velocidade instaladas na Avenida Marcos Penteado de 
Ulhôa Rodrigues, em frente ao Condomínio EKKO. 

 
Conforme pode ser observado nas imagens anexadas, as linhas foram 

posicionadas em um trecho de subida, fato que carece de um sentido prático, haja vista que 
o proposito dessa sinalização é a redução da velocidade dos veículos, vale destacar ainda 
que poucos metros depois já existe um radar para controle de velocidade, com a devida 
sinalização viária.  

 
No total, foram instalados 11 conjuntos ao longo desse trecho, cada um com 3 

linhas de sonorização. No entanto, essa instalação tem gerado inúmeras reclamações por 
parte dos moradores das proximidades, devido ao intenso barulho causado pelos veículos 
que trafegam na via, tanto durante o dia quanto à noite. Isso tem perturbado o sossego de 
todos e resultou em uma significativa poluição sonora na região. 

 
Diante do exposto e considerando a falta de propósito dessa sinalização e os 

transtornos causados aos moradores devido à poluição sonora, solicito a Vossa Senhoria 
que tome as medidas necessárias junto ao setor responsável para remover essa 
sinalização do local. 

 
 
 Aproveito a oportunidade para reiterar meus protestos de estima e 

consideração. 
 

 Atenciosamente,  
 

 

 

 

 

 

Ilustríssimo Senhor 

Hélio de Souza 

Secretário Municipal da Casa Civil 

Santana de Parnaíba- SP 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 


